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Il programma di sviluppo
dell’azienda ospedaliero uni-
versitariaperiprossimitrean-
ni (che poi sarà puntualmente
integrato dai piani annuali) è
pronto e sarà presentato mer-
coledì prossimo dalla direzio-
ne all’assessore regionale Bel-
trameealrettoreHonsell.L’in-
controèstatoconvocatodall’or-
gano di indirizzo, presieduto
da Gabriele Renzulli. Il docu-
mento, richiesto dalla giunta
regionale, mira a individuare
gli obiettivi dell’organizzazio-
ne aziendale che la direzione
svilupperà nel triennio
2007-2009 tenendo conto dei
vincoli logisticieorganizzativi.

Una bozza è già stata conse-
gnataancheallaFacoltàdime-
dicina,al collegiodi direzione,
alconsigliodeisanitariealcol-
legio dei primari, alla direzio-
nedelleprofessionisanitariee
alle organizzazioni sindacali.

Nel testo, di cui abbiamo am-
piamente trattato un mese fa,
vengonofotografati la situazio-
neel’ambienteincuil’azienda
sitrovaaoperare.Sonodescrit-
te le caratteristiche della do-
mandadisaluteespressadalla
popolazione, i principali pro-
blemiincontratineldarerispo-
sta,leopportunitàeivincoli.Si
faampioriferimentoallestrut-

tureindotazionespessoobsole-
te e non più adeguate alle ne-
cessità, basta pensare alla Tac
e ai macchinari di Radiotera-
pia e di Cardiologia, la cui ina-
deguatezza spesso si traduce
in liste d’attesa insostenibili. Il
documento fatto circolare è
considerato “in itinere”, può
esserecioèintegratodatuttico-
loro che sono interessati alla

crescitadell’ospedale.Avràan-
che una seconda parte con li-
nee d’indirizzo della direzione
con i progetti strategici.

«Tutteleosservazionivengo-
no prese in esame – assicura
Gariele Renzulli, presidente
dell’organo di indirizzo sul-
l’aziendaospedalierouniversi-
taria –. Non solo, ma sollecitia-
mo contributi anche al di fuori
deicontenutidellabozza.Lasi-
tuazione – continua Renzulli –
deve tener conto dell’handi-
cap derivato dalla costruzione
del nuovo ospedale. Condizio-
niobiettivamentedifficili.Ilno-
stro organismo, al momento, è
comunque soddisfatto del cli-
ma di serenità che stiamo tro-
vando;tral’altro,questaèl’uni-
ca azienda in regione a formu-
lare piani triennali. Il passo
successivo a questa presenta-
zione sarà l’atto aziendale, ov-
vero lo statuto su cui si baserà
il nostro ospedale».

Mercoledì l’incontro convocato dall’organo di indirizzo per porre le basi sui prossimi progetti. Renzulli: «Il passo successivo sarà l’atto aziendale»

Criticità e obiettivi in ospedale: ecco il piano triennale
Il documento di sviluppo dell’azienda sarà discusso con l’assessore Beltrame e il rettore Honsell
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Blasoni (Fi): la sanità udinese
ha meno fondi di Trieste

«Ad aggravare la situazione del-
l’ospedalecontribuiscel’eccessivadi-
sparità tra quanto stanziato per
l’azienda udinese e quanto previsto
per la sanità triestina«. Lo sostiene il
responsabilecittadinodiForzaItalia
Massimo Blasoni, commentando le
dichiarazioni di ieri del sindaco di
UdineSergioCecotti.«Ilparzialerie-
quilibrio che ogni anno tende ad in-
crementare le risorse in considera-
zione del numero degli abitanti non
paresufficiente.Interminiconcreti–
chiarisce Blasoni– Trieste ha per il
2007unaquotadi203milionicontroi
270 dell’ospedale di Udine che serve

però un bacino demografico assai
piùrilevante.L’Ass4friulanaèoltre-
tutto quella con il minor numero di
posti letto in relazione al numero di
abitanti(9,5ogni10milaabitanticon-
tro i 13,4 dell’Ass 5 e i 16.9 dell’Ass 3),
maanchequellachedevefarfrontea
molterichiestedeglialtridistrettire-
gionali. Ciò fa si – spiega il vicepresi-
dente della III Commissione Regio-
nale Sanità – che, a causa della man-
canza in Friuli di adeguati reparti
post-acuzie,l’occupazionedipostilet-
tonelrepartodiMedicinasiasempre
vicino al 100%. Proporremmo un’in-
terpellanza all'assessore Beltrame».


